

一生懸命

岸和田市立中央小学校

令和2年が始まり、まとめの3学期を迎えました。昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る。」と言います。子どもたちのさらなる成長にむけて、あせらずに、じっくりと取り組んでまいりますので、教職員一同、学年末まで、よろしくお願ひいたします。



人を動かす言葉かけ

昨年末に開催された岸和田市教育フォーラムで「ペップトーク」について話を聞く機会がありました。聞きなれない言葉かもしれません、もともとは、指導者が試合に臨むスポーツ選手に、ロッカールームで語りかける励ましの言葉を指しています。

講演の中で、印象に残ったのが『してほしいことを言葉にする』ということです。例えば、「あなたは、大事な場面でよくミスをするねえ」と選手に言い続ければ、大事な場面でミスをする人間になっていく。そういう力が言葉にはあるというのです。

このことは、子育ての場面でも同じだと思いました。「いつまでも野菜が苦手やね」「なんで、こんなにちらかすの」など、だれも野菜が苦手な子や、ちらかす子になってほしいとは思っていないのに、つい『そうなってほしくない言葉』をかけてしまうことがあります。そんな時には、してほしい言葉に言い換える。「〇〇は食べられるよね」「使ったら、ここに直そう」と言えばいいというアドバイスでした。

子どものすぐ近くにいる、保護者や教師が子どもへの言葉かけを意識することで、子どもたちに元気や勇気を与えることになる。

言葉の力について考えさせられる一日でした。

ブロック塀改修工事

1月6日から28日の予定で、学校と斎藤書房さんとの間にあるブロック塀を撤去し、新しくする工事が始まっています。しばらく音がなりますが、安全面を充実させるための工事です。

寒い日は手袋をつけて登校

寒い日の朝は、玄関でのあいさつも心なしか声が小さく感じられます。そんな登校の様子で気になるのは、ポケットに手を突っ込んで歩いている子が結構いることです。

転んだ時、両手を使えるように、寒い日はぜひ手袋を用意してあげてください。



個人面談週間 (9日~17日)

3学期のスタートに、担任が子どもたち一人ひとりと話す機会を持つことで、子どもたちをより理解し、今後の学級経営に生かしていきたいと考えています。

1人5分程度と、短い時間にはなりますが、放課後の時間(30分程度)を活用して行います。

心肺蘇生講習 (3年・6年)



12月23日に消防署の方に来ていただきて、3年生と6年生が心肺蘇生について学習しました。

いざという時に、正しく的確な行動がとれるようになるためには、正しい知識と練習が必要です。

第51回

新春凧揚げ大会 (19日)

今年も、中央校区市民協議会の行事として、恒例の新春凧揚げ大会が行われます。素敵なデザインの凧が大空に上がっていくのを、今年も楽しみにしています。

体力づくり→マラソン記録会

今年も冬の体力づくりに取り組みます。寒さにも、自分にも負けない強い心と体をつくる機会です。そして、マラソン記録会(2月6日)に臨みます。

生徒指導より

日	曜	1月の主な行事
1	水	
2	木	冬休み(7日まで)
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	始業式 大掃除 下校11:30 マラソンアンケート配布
9	木	給食開始 二測定1.2年
10	金	二測定5.6年 マラソンアンケート〆切
11	土	子ども教室
12	日	
13	月	成人の日
14	火	
15	水	集会 委員会④ 二測定3.4年 子ども教室
16	木	PTA実行委員会・全校学級委員会
17	金	マラソン前健診 1:40~ 避難訓練(地震・津波)
18	土	
19	日	凧揚げ大会
20	月	6年租税教室5限
21	火	3.4年合同社会見学(消防署)
22	水	集会 クラブ⑧
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	集会 6年岸城中入学説明 子ども教室
30	木	
31	金	泉支研学発表会

2月の予定

5日(水)	子ども教室
6日(木)	マラソン記録会
16日(日)	PTA耐寒登山
19日(水)	感謝の集い・子ども教室
21日(金)	授業参観
26日(水)	子ども教室